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宏远：借东风行更远
本报讯 今年以来，受欧债危机的影响，宏远公

司特高压电极箔在产能只开60%、出口比去年同期下

降10%的情况下，其产销仍遥遥领先国内同行。该公

司副总经理、总工程师马坤松深有感触地告诉记者，

这个业绩得益于公司引进国外智力这一重大决策。

2008年8月，扬州宏远公司不惜重金引进丁

钢玉博士等4位韩国专家，与其签订了10年的聘

用合同，开创了国内同行业引进国际先进技术的

先河，在行业内引起了较大的轰动。经过短短的两

年半时间，丁钢玉团队就高速度、高质量“拿下”特

高压电极箔项目，成功获得江苏省科技成果转化

项目立项支持，产品获得“国家重点新产品”、“江

苏省高新技术产品”以及“扬州市科技进步二等

奖”等一系列荣誉。目前，该公司已成为国内唯一

一家利用国产光箔批量生产高性能特高压电极箔

的企业。据了解，单此一项新产品，每年就可为宏

远公司增加1亿元左右的销售收入。

据了解，宏远公司通过引进国外智力，拓宽了科

技人员的科技创新视野，增强了企业的自主创新能

力，形成了独具特色的产品制造核心技术。目前，丁

钢玉博士团队研发的特高压电极箔已经成为风能发

电、平板显示、轨道交通、电动汽车、(下转二版）
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土地保证供给 金融强力支撑 企业用工不荒

“瓶颈”破解“化蛹成蝶”
本报讯 当前,土地、金融、用工等通常被

各地称为制约发展的“瓶颈”。但今年以来，

我市相关部门创新举措，积极破解土地紧

缺、资金偏紧、用工难等发展“瓶颈”，使一个

个制约“瓶颈”得以“化蛹成蝶”。据了解，今年

上半年全市所有10亿元以上重大项目都顺

利供地，亿元以上重点项目均以分期供地的方

式保证了土地供给；市各金融机构新增人民币

贷款18.43亿元，完成全年信贷投放目标的

92.15%，有力地支撑了实体经济的发展。同时，

企业用工难的矛盾得以化解，呈现出用工不荒

的喜人态势。

项目建设与土地供给是一对矛盾，为保

证项目用地，我市按照“轻重缓急”的原则，对

所有落户项目进行分类排序。对10亿元以上

重大项目采取提前介入、全面包装、优先供地

的方式。今年先后为沿海集团、海德森、传艺

新科技、振兴铝业、爱力生蓄电池、凯诺新能

源、三翔金属等投资超10亿元或1亿美元的

项目安排土地指标600多亩，保证了所有重

大项目建设的顺利推进。同时，对亿元以上

重点项目，对照项目建设的进度分期供地，使

一批亿元以上项目得以按进度建设。

为让闲置低效的土地发挥更大效益，今

年上半年，我市通过“腾笼换鸟”等方式先后

盘活圣罗兰、天顺照明等6宗土地387亩。同

时全面排查和论证耕地后备资源，共有74个

项目进入省耕地占补平衡计划，预计可新增

耕地6000多亩。另外，建立了2012年31个

项目的挂钩复垦项目库，预计可新增耕地

1400亩。这些项目的实施，为项目建设用地

提供了更大的空间。与此同时，我市还大力推

进节约集约用地措施，通过向空中要地，提高

土地的利用效率。今年上半年，我市共出让工

业用地41宗，建筑容积率都在0.8以上。

为充分发挥金融的支撑作用，市委市政

府甘当“红娘”，多次举办银企对接会，让银行

与企业“联姻”，走双赢之路。市各金融机构以

支持地方经济发展为己任，创新金融产品、创

新服务方式、创新融资渠道，为全市重大项目

建设、实体经济发展“输血供氧”。上半年，市金

融机构新增人民币贷款18.43亿元，各项贷款

余额达161.23亿元。此外，我市农村小额贷款

公司也充分发挥了“草根金融”的作用，上半年

新增贷款1.34亿元。 (下转二版）
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本报讯 16日上午，省淮河入江水道整治工程建

设管理局副局长朱冠余一行来邮调研淮河入江水道整

治工程相关情况。市领导方桂林、孙建年参加活动。

朱冠余一行先后来到界首镇金墩村移民安置区、

新民滩切滩工程弃土区和高邮镇太平村，实地了解淮

河入江水道整治工程移民安置工作以及新民滩切滩工

程弃土区位置等情况，并与我市就相关问题进了交流。

据了解，淮河入江水道整治工程移民安置涉及

到我市5个乡镇28个行政村。特别是高邮镇和界首

镇的两个渔业村，拆迁户数多、工作量较大。为确保

我市境内的淮河入江水道整治工程顺利实施，自工

程开工以来，我市积极开展征地补偿和移民安置等

各项工作，妥善处理协调拆迁矛盾，全力服务工程建

设。目前，该项工作正按照计划稳步推进。周麟
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本报讯 16日上午，临泽镇召开第一次文艺界

代表大会，临泽镇文联宣告成立。市委常委、宣传部

部长张秋红出席成立大会。

临泽镇是一个拥有2000多年历史的水乡古镇，

自古文人辈出、文化底蕴深厚。近年来，该镇文化阵地

不断扩大，文化活动日益丰富，文艺团队不断增加，文

艺佳作和精品力作层出不穷，特色文化品牌知名度不

断提升，为该镇文联的成立奠定了坚实的基础。

张秋红在讲话中指出，文联是党和政府联系广

大文艺工作者的桥梁，是文艺工作者联系社会、服

务社会、助推发展的纽带，肩负着创作、传播先进文

化，团结、凝聚精神力量的责任。 (下转二版）
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本报讯 历时4天的第六届江苏省全

民健身运动会毽球比赛昨日在我市落幕。

南京市代表队获得团体总分第一名。副市长

钱富强出席闭幕式，并向获奖运动员颁奖。

来自南京、徐州、连云港和扬州的毽

球运动员分别参加了单人、双人、混合双

人等项比赛。我市8名毽球运动员代表扬

州市队参赛。 夏阳 任仁

昨日下午，来自法国的小提琴演

奏家阿尔诺·莱曼和钢琴演奏家克里

斯帝娜·福利特抵邮。据悉，在邮期间，

他们将参加系列音乐交流和演出活动。

图为客人在华侨国际大酒店受到

音乐爱好者欢迎的场景。

任仁 王林山 摄
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本报讯昨日，记者从市文

明办获悉，今年“七夕”期间，由

省文明办主办，扬州市委宣传

部、扬州市文明办、扬州广电传

媒集团(总台)、中共高邮市委、

高邮市人民政府共同承办，高

邮市委宣传部、高邮市文明办、

高邮市文广新局、高邮市文联

协办的“我们的节日·七夕”主

题活动将在邮隆重举办。

据了解，此次“七夕”主题

活动旨在进一步提升高邮“七

夕·爱情之都”的对外影响力，

在全社会大力弘扬优秀传统文

化，打造高邮“七夕”文化品牌，

搭建交流展示平台，加快推动

经济转型跨越发展，为文化大

发展、大繁荣做出新的贡献。

去年，我市已成功举办了首届“我们的

节日·七夕”主题活动。今年“我们的节日·

七夕”主题活动由省文明办主办，内容包括：

“我们的节日·七夕”主题晚会、“情系秦邮

爱在七夕”主题创作征文大赛、“浪漫七夕·

相亲之旅”活动、“七夕”主题书画类邮展等

四大板块六大项活动。据了解，目前活动的

各项准备工作正在紧锣密鼓地进行之中，其

中已经基本确定的方案有： (下转二版）

互联网信息管理联席会议要求—
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本报讯 昨天下午，互联网信息管理联席会议

在市公安局举行。市委常委、宣传部部长张秋红，副

市长、市公安局局长高长明参加会议。

张秋红要求，市互联网信息工作领导小组各成

员单位要认清形势，统一思想，切实增强管好用好互

联网信息的紧迫感和责任感；明确任务，履行职责，

推动互联网建设与管理规范化、制度化发展；加强

领导，加大扶持，为网络文化繁荣提供有力的保

障，不断促进互联网规范、有序、健康发展。

会上，高长明就相关工作提出了具体要求。会

议还传达学习了相关文件精神。市互联网信息工作

领导小组各成员单位相关负责人结合各自工作实

际，就如何加强互联网建设与管理、如何加强网络舆

情处置和引导等作了交流发言。 王道
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